

ÉCONOMIE

AWALA : UN PALIER DE PLUS

L'usine de transformation d'huile de palme d'Olam à Awala, à une dizaine de km de Kango, a donc été officiellement mise en service vendredi dernier par le président Ali Bongo Ondimba. Un palier supplémentaire vers le Gabon industriel et la diversification de notre économie.

Page 11

FAIT DIVERS

IL MET FIN À SES JOURS

Un homme de 75 ans, Jean-Marie Idede, s'est donné la mort le week-end dernier au quartier Rougier. Son corps a été retrouvé dimanche à l'aube, pendant au bout d'une corde attachée à un manguier derrière son domicile. Des soucis personnels expliqueraient ce geste extrême.

Page 15

SPORTS

MANGASPORT CHAMPION !

Grâce à son nul (0-0) devant Missile FC à l'issue de la 22e journée du National-Foot, Mangasport a conquis samedi un nouveau titre de champion du Gabon, le 8e de son histoire. Fort d'une avance de 13 points (48 contre 35) sur son poursuivant immédiat, le club minier ne peut en effet plus être rattrapé.

Page 16

n° 11906 - Mercredi 19 Août 2015

40e année - 24 Pages - 400 Fcfa



SONAPRESSE, BP 3849 Libreville-GABON. Rédaction : Tél. 01 73 58 60 - Fax : 01 73 58 63 . Exploitation Publicité: Tél. 01 73 58 61 - Fax 01 73 58 62

Indépendance An LV

POUR L'AMOUR DU GABON

Pour moi quoi...

Quand nous étions petits, la fête n'était belle que lorsque les parents nous offraient des cadeaux. Des cadeaux aussi modestes qu'ils soient mais dont nous nous souvenons encore aujourd'hui. C'était ça la fête.

Nous qui sommes de la génération de l'Indépendance, on se rappelle encore de Léon-Mba qui nous jetait des billets de 10, 20 et 50 francs de la Communauté française d'Afrique ou CFA. On se battait dans la poussière pour ramener à la maison, à nos parents, le cadeau du Vieux. Puis, les bons gratuits de boissons de Bongo à l'occasion des fêtes du parti et de l'Indépendance. Ça là aussi nous a marqués. On a dépensé, on a bu, on a bouffé et on a tout oublié. Il n'y a que les souvenirs.

Seulement le dipanda 2015-là, va rester dans les mémoires. Le Présida, contre toute attente, a décidé de transformer la résidence d'"Oyo" en université pour la jeunesse et les deux hôtels particuliers de Paris à notre représentation diplomatique en France. C'est-à-dire, à l'état gabonais, au Gabon. Et ce don qu'il fait au pays, c'est sa part d'héritage reçue de son Vieux. Ça, c'est le plus beau cadeau aux Gabonais. Dis donc, qui, parmi les nantis de ce pays, avant lui, a fait ça ? En fouillant dans ma petite tête, moi Makaya, je n'en connais point. Qu'ils soient de gauche, de droite, du centre ou de la périphérie, ils n'ont pensé qu'à eux-mêmes. La misère des autres, ces bandes d'égoïstes s'en foutent.

Le Présida a donné l'exemple, au tour de tous ces mecs-là qui prétendent aimer les Gabonais de laisser tomber des miettes pour qu'on les picore aussi quoi...

... Makaya



Le Gabon a donc célébré lundi 17 août le 55e anniversaire de son accession à l'indépendance. Principal temps fort de cette commémoration, le message à la nation délivré la veille au soir par le président de la République Ali Bongo Ondimba. Occasion pour le numéro un gabonais de revenir sur les réformes engagées depuis six ans et qui sont conformes à la vision qu'il a pour la Nation et l'Etat, ses "véritables passions". Occasion aussi d'annonces importantes : le partage de sa part d'héritage avec toute la jeunesse gabonaise, la cession à l'Etat, à titre gracieux, de la propriété située à côté du Camp de Gaulle pour en faire une université et celle, pour un franc symbolique, de deux autres en France ayant appartenu à Omar Bongo Ondimba.

Pages 2 à 13

SOCIÉTÉ

BAC, BEPC : LES CRACKS PRIMÉS

Les lauréats ayant obtenu les meilleures notes au baccalauréat et au Brevet d'études du premier cycle (BEPC) dans l'Estuaire ont bénéficié de prix le week-end dernier de la part du ministère de l'Education nationale. L'initiative devrait être étendue aux cracks de l'intérieur du pays.

Page 14

FAIT DIVERS

UN MILITAIRE ASSASSINÉ À FRANCEVILLE

Un soldat des Forces armées gabonaises (FAG) a été découvert sans vie le week-end dernier à son domicile du quartier Sable, à Franceville. Il aurait été roué de coups par ses agresseurs qui l'ont ensuite pendu. Des suspects ont été interpellés par la PJ.

Page 15

POLITIQUE

L'éditorial de Lin-Joël Ndembet

Pages 2

FAIT DIVERS

L'agresseur d'un policier en prison

Page 15

SOCIÉTÉ

Rideau sur le camp de vacances d'Eneda !

Page 14

LAMBARENE OYEM - BITAM

sont désormais couvertes par le réseau 3G/4G

Zones de couverture actuelle

Nouvelles zones de couverture

Lambaréné, Oyem et Bitam sont désormais couvertes par le réseau 3G/4G pour le grand bonheur de leur population.

L'expérience d'une connexion internet haut débit est à portée de tous.

Activez vos forfaits à moindre coût via le menu *222#

L'avenir vous appartient

InfoLine : 222/06 222 222.